

Ankündigung AG #Schulblick

Starten können wir nach den Herbstferien, alle zwei Wochen

🌟 Willkommen in der Instagram-AG! 🌟

Unsere Schule hat viel zu bieten – spannende Projekte, kreative Köpfe, tolle Aktionen und einen Alltag, der sich sehen lassen kann. Damit das auch nach außen sichtbar wird, kümmern wir uns in dieser AG um unseren offiziellen Schul-Instagram-Account.

Hier kannst du lernen:

- Wie man Beiträge und Stories gestaltet, die Aufmerksamkeit erregen
- Worauf es bei guten Fotos und Videos ankommt
- Wie man Texte schreibt, die informieren und neugierig machen
- Wie Social Media verantwortungsvoll genutzt wird

Gemeinsam planen wir Beiträge, berichten von Veranstaltungen, stellen AGs, Fächer oder besondere Aktionen vor und zeigen, was unsere Schule einzigartig macht.

Wenn du Lust hast, kreativ zu sein, mit Fotos, Videos und Texten zu arbeiten und unsere Schule nach außen zu präsentieren, bist du hier genau richtig! 🎥📸💡